

Medienmitteilung

Anzeiger des Bezirk Affoltern vom 4.7.2025

Kontinuität bei der EVP:

Bisherige für die Stadtratswahlen in Affoltern a.A. nominiert

Die Ortspartei der EVP Affoltern am Albis hat die bisherigen Eveline Fenner als Stadtpräsidentin und Markus Gasser einstimmig als Stadtrat für die Behördenerneuerungswahlen 2026 nominiert.

Der Stadtrat agiert in dieser Legislatur verstärkt mit strategischen Leitsätzen. Sie wurden mit der Bevölkerung erarbeitet und sind damit breit abgestützt. Die Partizipation der Bevölkerung hat eine neue Qualität erhalten. Unter anderem wurde auch die Immobilien-Strategie geschaffen. «Wir gehen sorgfältig mit den Mitteln um und nehmen Wünsche der Bevölkerung auf. Wir machen eine langfristige Planung unserer Investitionen, die wir etappenweise auf verkraftbare Art und Weise realisieren», erklärt Stadtpräsidentin Eveline Fenner. Die Aufgaben steigen und weil Affoltern wächst, steigen auch die Einnahmen. Von einem ländlich geprägten Dorf entwickelt sich die Stadt zu einem urbanen Zentrum. Eveline Fenner zieht eine positive Zwischenbilanz: «Gemessen an den jährlichen Überschüssen ist das wohl die beste Legislatur aller Zeiten.» Es wurde ein neues Altersheim und ein neuer Kindergarten gebaut sowie alle anderen nötigen Investitionen wie Sanierung von Strassen und die Erneuerung von Kanalisationsleitungen getätigt. Trotzdem hat die Stadt solide Überschüsse erzielt.

In der 2026 zu Ende gehende Legislatur hat Eveline Fenner schwierige Herausforderungen ebenso gemeistert wie schöne Erfolge gefeiert: «Ich habe grosse Freude an der Aufgabe und bin gerne mit der Bevölkerung und den Mitarbeitenden unterwegs. Jemand sagte treffend, dass sich im Betriebsklima eine Klimaerwärmung eingestellt habe. Es freut mich, wenn ich einen spürbaren und wahrnehmbaren Unterschied machen kann.» Daher ist sie äusserst motiviert, sich auch in den nächsten vier Jahren nochmals mit allen Kräften zu engagieren: «Die Kontinuität beim Stadtpräsidium ist wichtig, um die angefangenen Projekte weiterzuführen.»

Wieder zur Wahl stellt sich auch Markus Gasser, der seit mehr als elf Jahren Stadtrat ist. «Ich freue mich, mein über die Jahre erfahrenes und gelerntes Wissen für die Stadt Affoltern weiter gewinnbringend einzusetzen.» Er konnte sich im Bereich Tief- und Hochbau, Raumplanung, Biodiversität und Naturschutz ein grosses Wissen aneignen. Er ist bereit, diese Erfahrungen und seine Langfristperspektive weiter einzubringen. Beharrlichkeit, Sorgfalt und eine grosse Einsatzbereitschaft haben seine bisherige politische Arbeit geprägt. Die EVP freut sich, auch ihn einstimmig als Stadtrat nominieren zu dürfen.

EVP Affoltern am Albis / www.evp-affolternamalbis.ch



Die bisherigen Eveline Fenner und Markus Gasser sind einstimmig für den Stadtrat Affoltern nominiert.